

# 東小オレンズだより

第 2 号  
令和5年5月19日  
東小学校

5月の中旬になり、夏のような暑さの日が続きました。早い夏の訪れに、今年も熱中症が心配されます。しっかり寝て、しっかり食事を取り、水分補給をして熱中症にならないように気を付けてください。今回は、4月末から5月の学校生活の様子を中心にお伝えします。

## 【児童集会】

4月21日(金)



得意の歌を披露する様子

新しく東小にきた先生を紹介する集会を行いました。進行役の児童会役員の児童が、先生たちに好きな給食や趣味などを質問しました。特技の歌や韓国語を披露する場面もあり、大変盛り上がりしました。

披露する場面もあり、大変盛り上がりしました。

## 【授業公開・学級懇談会】 4月24日(月)

3年ぶりに人数制限等のない授業公開を行いました。当日は、多くの保護者の皆様にご参観いただき、子どもたちは少し恥ずかしがりながらも嬉しそうな表情を見せていました。授業公開後は、PTA総会に続いて学級懇談会を行いました。限られた時間ではありましたが、保護者の皆様と顔を見ながらお話ができ、有意義な会となりました。ご出席、ありがとうございました。



授業の様子

## 【1年生と仲良くなろう会】 4月25日(火)



数字見付け迷路の様子

2年生が1年生と仲良くなるための会を行いました。あさがおの種と折り紙ごまのプレゼントを渡した後、数字見つけ迷路を一緒に周りました。学校の様々な場所に

書かれている数字を見付け、その数字が書かれた塗り絵に楽しそうに色を塗っていました。

## 【体力テスト】

5月9日(火)



5・6年生の様子

体力テストとして、1年生は50m走、2・3年生はそれにソフトボール投げと立ち幅跳びを加えた3種目を、4年生は、さらに長座体前屈と反復横跳びを加えた5

種目を、5・6年生は、上体起こし、20mシャトルラン、握力を加えた8種目に取り組みました。昨年度よりも少しでもよい記録が出るように、どの子も頑張っていました。

## 【水泳指導】

5月15日(月)～

オーファスポーツクラブでの水泳指導が始まりました。6年生から順に、どの学年も4回ずつ行います。室内プールのため、雨で中止になることもなく、快適に泳ぐ練習ができます。5名程度のスポーツクラブの指導員と学級担任で、一人一人の様子を見ながら指導をしています。



スポーツクラブのプール

## ●お知らせ●

### ◆「アルミ缶」と「牛乳パック」の回収について

今年度は、第2・4木曜日を「アルミ缶の日」とし、アルミ缶・牛乳パック回収に取り組んでいきます(実施日は行事予定をご覧ください)。

ご協力よろしくをお願いします。

### ★牛乳パック回収の注意点★

○…牛乳パックの他に、ジュース類などの紙パックもリサイクルできます。

×…酒やスープなどの入っている、内側をアルミ箔でコーティングしたものはリサイクルできません。

牛乳パックは洗って乾かした後、下図のように切り開いたものを持たせてください。

